

LudiNord 2026, un look revisité et une passion du jeu inchangée !

Le Festival du jeu et de la création, LudiNord, revient les 28 et 29 mars 2026 à Mons-en-Barœul (entrées dès 4€ et gratuit pour les moins de 10 ans).

La Fédéjeux est fière d'annoncer la 16ème édition de son festival qui rassemble chaque année plus de 8 000 visiteurs : LudiNord. Le plus grand événement ludique des Hauts-de-France célèbre encore cette année le jeu et la création, proposant ainsi aux visiteurs un week-end festif et convivial où chacun peut s'initier, s'émerveiller et surtout jouer.

UN MOMENT LUDIQUE À PARTAGER ENSEMBLE

Le Festival LudiNord en 3 mots ? Découvertes, Partage et Création !

Au programme de cette 16ème édition, petits et grands pourront découvrir les dernières nouveautés du monde ludique, tester des jeux variés, et rencontrer les talents qui imaginent leurs jeux préférés. LudiNord propose également une immersion unique à travers des tables rondes, un concours de puzzle et des initiations aux jeux de rôle, invitant le public à explorer des univers où se rencontrent imagination et plaisir du jeu.

UNE DÉCENNIE À CÉLÉBRER CEUX QUI DONNENT VIE AUX JEUX

Temps fort de cette édition 2026, l'**exposition Illustr'Acteurs célèbre ses 10 ans**. Depuis une décennie, elle met en lumière le travail des illustrateurs et illustratrices du monde du jeu, offrant au public une immersion privilégiée dans les coulisses de la création visuelle ludique. Cette édition anniversaire sera l'occasion de (re)découvrir des talents, d'échanger avec les artistes et de mieux comprendre le rôle essentiel de l'illustration dans l'expérience de jeu.

CONTACT PRESSE - PÔLE COMMUNICATION DE LUDINORD

communication@ludinord.fr

Site Web : ludinord.fr

Réseaux Sociaux : @ludinord

UN NOUVEAU VISAGE POUR UN FESTIVAL TOUJOURS LUDIQUE

LudiNord 2026 marque une étape importante avec le lancement de sa **nouvelle charte graphique réalisée par ALDG Studio**. Plus lisible, plus dynamique, plus impactante... cette nouvelle identité accompagne l'évolution du festival et reflète son ADN : convivialité, énergie et passion du jeu ! La même envie continue de guider les nombreux bénévoles engagés sur l'événement : offrir aux visiteurs une expérience unique où la création, les rencontres et le plaisir du jeu sont au cœur de l'aventure.

A PROPOS DE LA FÉDÉJEUX

Créée en 2014, la Fédéjeux est la première fédération des associations de jeux de société en France. Par son action elle fédère actuellement 21 associations des Hauts-de-France autour d'une ambition commune : promouvoir le jeu de société moderne sur tout le territoire régional et offrir des événements inoubliables aux amateurs ludiques.

Plus d'informations sur fedejeux.fr

Dates : 28 et 29 mars 2026, de 10h à 21h le samedi,
de 21h à 7h la LudiNuit et de 10h à 19h le dimanche



Lieu : Mons-en-Barœul - Fort de Mons, Maison des Associations,
Salle Montaigne, Salle Marie Curie et Centre Social Imagine

Tarifs : 5€ le samedi, 4€ le dimanche et 8€ le week-end entier. Gratuit pour
les moins de 10 ans

Programme détaillé : à venir sur le site internet du festival !

CONTACT PRESSE - PÔLE COMMUNICATION DE LUDINORD

communication@ludinord.fr

Site Web : ludinord.fr

Réseaux Sociaux : @ludinord